Imprimir artículo Página 1 de 1



IMPRIMIR

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Acuajúcar critica que el Consell pida ante la UE más caudal para atender el desarrollo urbanístico

B. S./ALICANTE

Acuajúcar, la sociedad pública que gestiona la construcción del nuevo trasvase Júcar-Vinalopó, se manifestó ayer crítica con el informe remitido por el Consell y por la Junta Central de Usuarios del Vinalopó a la Unión Europea para que acepte el debate de la queja contra el cambio de toma, previsto inicialmente para el próximo miércoles día 3 de mayo.

Desde Acuajúcar aseguran que, «casualmente, el mismo informe que ha presentado la consellera Gema Amor es el que ha enviado el presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, Andrés Martínez Espinosa». Desde que el Gobierno modificó el trazado del trasvase



Publicidad

del Júcar, las posturas entre el consejero delegado de Acuajúcar, José María Marugán, y el representante de los usuarios se mantienen totalmente irreconciliables.

El informe destaca en su conclusión número 22 que «la solución de Cortes tiene capacidad teórica para trasvasar hasta 160 hectómetros al año sin funcionase de forma continua. Ello sin pretender superar el volumen máximo permitido de 80 hectómetros al año, lo que posibilitaría hacer una gestión plurianual de la infraestructura, bien para trasvasar más agua en los años con mayores recursos, bien para adquirir recursos a través de mecanismos de mercado, lo que posibilita un doble o triple uso». De estas palabras se desprende, según Acuajúar, el «objetivo verdadero del trasvase que proyectaba el anterior Gobierno central y el Consell, con vistas a seguir el desarrollo urbanístico y el crecimiento de los PAI».

Este informe será determinante para que la Comisión de Peticiones de la UE debata o archive el próximo miércoles la queja presentada por el eurodiputado del PP Carlos Iturgaiz.